
EDITORIALE: Perché l’idea di “Libero Pensiero Condiviso” 
 
L’idea di impiegare le nostre ore di Alternativa nella stesura di un giornalino nasce dalla               
voglia di comunicare, dalla necessità di avere uno strumento rappresentativo che possa far             
conoscere il proprio pensiero agli altri.  
 
In quest’ottica diviene un elemento forte della comunicazione, uno strumento per rendere la             
comunità scolastica più ricca di scambi interpersonali e di esperienze condivise. 
 
L’attenzione si concentrerà su temi scelti e pensati dagli studenti con l’intenzione di allargare              
l’orizzonte oltre le mura della scuola. Si lascia libero lo studente di esternare le proprie idee,                
di trasmettere al lettore un po di sé, di regalare una visione propria della realtà, di scoprire il                  
mondo visto dagli occhi di un adolescente, speriamo che chi leggerà queste pagine possa              
ricevere tutto questo. 
 
Le rubriche che caratterizzeranno il giornalino saranno: ambiente, sport, moda, cucina           
scoperta di nuove terre, giornate internazionali, quiz e giochi, realtà virtuali, la Monterenzio             
che vorrei. 
 
Avremmo voluto raccontare le esperienze dei nostri viaggi di istruzione piuttosto che delle             
emozioni prima degli esami di terza media, ma nell’ultima parte del nostro giornalino             
abbiamo rivissuto i momenti di un viaggio che mai avremmo voluto percorrere ma che              
comunque ci ha segnati inesorabilmente e ci ha fatto scoprire anche tante nuove cose. 
 
Abbiamo lasciato liberi le studentesse e gli studenti di esprimersi come meglio riuscivano,             
non abbiamo dato regole e non abbiamo voluto stravolgere il proprio modo di comunicare,              
ognuno è stato unico grazie alle proprie caratteristiche. 
 
Non tutti gli articoli scritti saranno presenti, alcuni purtroppo sono salvati sui PC di scuola e                
per ovvie ragioni non abbiamo potuto ancora recuperarli. 
 
Ora non ci resta che augurare buon viaggio a tutti coloro che leggeranno queste pagine e                
attraverseranno il piccolo mondo colorato e sorprendente che “Libero Pensiero Condiviso”           
vuole rappresentare, grazie alla voglia di esprimersi e di coinvolgere di chi l’ha realizzato. 
 
 
 
 
 

Bianca Sacco e Giulio Messineo 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RUBRICA PENSIERI E PAROLE 
 

25 Novembre Giornata Internazionale contro la violenza sulle donne 
 
L'Assemblea Generale dell'ONU ha ufficializzato una data che fu scelta da un gruppo di              
donne attiviste, riunitesi nell'Incontro Femminista Latinoamericano e dei Caraibi, tenutosi a           
Bogotà nel 1981 
Questa data fu scelta in ricordo del brutale assassinio nel 1960 delle            
tre sorelle Mirabal considerate esempio di donne rivoluzionarie per         
l'impegno con cui tentarono di contrastare il regime di Rafael          
Leonidas Trujillo , il dittatore che tenne la Repubblica Dominicana          
nell' arretratezza e nel caos per oltre 30 anni. 25 novembre 1960, infatti, le sorelle Mirabal,                
mentre si recavano a far visita ai loro mariti in prigione, furono bloccate sulla strada da                
agenti del Servizio di informazione militare. Condotte in un luogo nascosto nelle vicinanze             
furono stuprate, torturate, massacrate a colpi di bastone e strangolate, per poi essere             
gettate in un precipizio, a bordo della loro auto, per simulare un incidente.  

Bianca Botnari 
 
 
Il 25 novembre si celebra la Giornata Internazionale della Violenza contro le Donne. Si              
sentono molti casi, purtroppo, di cronaca nera, dove sentiamo di donne che vengono             
violentate, stuprate, e possono venire anche uccise. Chi mette queste cose in atto fa solo               
delle azioni stupide e senza cervello, provocate di solito dal tradimento della            
moglie/fidanzata, ma anche se in quel momento si può provare una rabbia incontenibile,             
l’omicidio è comunque esagerato. A volte, avviene anche senza un preciso motivo. Sono             
assolutamente d’accordo con chi ha avuto l’idea di questa giornata dedicata a tutte quelle              
povere donne che hanno subito un’aggressione o sono state addirittura uccise. Un mio             
desiderio personale, però, è una giornata di violenza contro le persone, perché nessuno,             
maschi e femmine che siano, deve essere ucciso o subire violenze di ogni tipo. 

Simone Zardi 
 

Oggi 27 gennaio si celebra la giornata della memoria per commemorare le vittime             
dell’olocausto Si è stabilito di celebrare il Giorno della Memoria ogni 27 gennaio perché in               
quel giorno del 1945 le truppe dell'Armata rossa impegnate liberarono il campo di             
concentramento di Auschwitz.  

https://it.wikipedia.org/wiki/Campo_di_concentramento_di_Auschwitz
https://it.wikipedia.org/wiki/Campo_di_concentramento_di_Auschwitz


 
Il 27 gennaio 1945 le truppe sovietiche La scoperta di Auschwitz e le testimonianze dei               
sopravvissuti rivelarono compiutamente per la prima volta al mondo l'orrore del genocidio            
nazifascista. La scoperta di Auschwitz e le testimonianze dei sopravvissuti rivelarono           
compiutamente per la prima volta al mondo l'orrore del genocidio nazifascista. Ad Auschwitz,             
circa 10 giorni prima, i nazisti si erano rovinosamente ritirati portando con loro, in una marcia                
della morte, tutti i prigionieri sani, molti dei quali morirono durante la marcia stessa.  
L'apertura dei cancelli di Auschwitz mostrò al mondo intero non solo molti testimoni della              
tragedia, ma anche gli strumenti di tortura e di annientamento utilizzati in quel lager nazista.  

Wijsdan Touirsi 

 
 
 
Secondo i dati ISTAT, quasi 7 milioni di donne italiane, dai 16 ai 70 anni, subiscono almeno                 
una volta nella vita una forma di aggressione. Per il 20,2% si tratta di violenza fisica, per il                  
21% di violenza sessuale, nel 5,4% dei casi di stupro o tentato stupro. Dati allarmanti al                
cuore della Giornata mondiale contro la violenza sulle donne 2019, che ricorre il 25              
novembre per portare l'attenzione di pubblico e media su una questione così importante e al               
contempo così (ancora) poco discussa. La violenza sulle donne è sempre più applicata ed è               
un male per la generazione di oggi, perché ci si aspettava che nella nuova generazione               
fosse tutto migliore ma no non è così forse è peggiorato, e non è un bene perché le donne                   
devono avere la stessa libertà che hanno i maschi, senza discriminazione, e gli stessi diritti               
perché siamo tutti uguali, non cambia niente, si pensa che i maschi siano migliori delle               
donne ma non è così, forse le donne sanno fare più cose che i maschi. Lo Stato spera di                   
riuscire a diminuire se non ad eliminare questo bruttissimo problema, perché le donne             
DEVONO avere questo diritto. 

Matteo Poli 
 
Oggi la violenza sulle donne è aumentata, a parer mio perché l’educazione sta diminuendo,              
alcuni uomini credono di essere più forti, più grandi delle donne e per questo loro fanno tutto                 
ciò che vogliono:NON VA BENE! È necessario educare tutte quelle persone che credono di              

essere più forti, le donne non hanno fatto niente per essere           
sempre maltrattate, sono persone normali. Queste persone che        
applicano violenza dovrebbero ricevere una bella punizione. 
Per ricordare la Giornata Internazionale sulla Violenza delle        
donne, i calciatori (credo anche in altri sport) disegnano sulla          
guancia una riga rossa 
 

Samer Ayed 
 
 
Secondo me un uomo aggredisce fisicamente una donna quando ne è attratto e si inventa               
una scusa per riuscire a portarla di notte a casa sua o in un posto molto isolato senza                  
disturbi come un veicolo. In questo caso l’uomo è attratto dalla donna fisicamente nel senso               
ossessivo, diventa uno stalker, le fa foto, la segue e cerca l’occasione giusta per ingannarla               
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come ad esempio quando la donna ha assunto sostanze stupefacenti e quando non ha              
nessuno attorno.  
Di solito la violenza è solo “sessuale” e di solito la vittima non è sposata con lo stalker ma                   
può capitare che una coppia di sposati litighi non solo loro due e basta ma può essere che il                   
padre alcolizzato (di solito ma può essere anche normale) picchi il figlio per aver fatto               
qualcosa di sbagliato come aver preso una multa o anche per i voti a scuola e la madre                  
intervenga ma di solito quando la madre interviene e il padre la picchia. I momenti in cui                 
l’uomo aggredisce la donna verbalmente è quando la donna è prigioniera dell’uomo di solito              
alcolizzato e “obeso” le chiede per esempio <<donna portami un’altra birra!>> oppure            
<<sguattera! Muoviti hai visto che porcile?! Perché non ti muovi a pulire?!>>. 
L’uomo potrebbe ricorrere alla violenza fisica perché potrebbe chiederle di fare una “nottata             
movimentata” per non dire altre parole. La violenza più rara è quella psicologica come              
l’uomo che rinchiude la donna in una stanza più piccola e la donna è claustrofobica e la                 
rinchiude dicendole che non uscirà mai da lì che è una nullità, facendola diventare una               
“donna da manicomio” che scrive sui muri cose strane come i giorni passati lì dentro fatti con                 
dei segni oppure delle bambole o frasi malefiche e via. L’unica volta            
in cui ho visto una scena di violenza contro una donna è stato in un               
bar dove la donna sbagliò un ordine e il capo una volta arrivato le              
tirò uno schiaffo dicendole <<incapace avevo anche esposto un         
cartello che non volevo incapaci, sei licenziata!>>, la fece uscire dal           
locale continuando ad insultarla. Ho anche chiesto al padre di un           
mio amico, ma non fece niente e quell’esperienza mi ha          
traumatizzato e ho imparato che esistono persone violente. 

Riccardo Piro 
 
 
 
 
3 dicembre Giornata Internazionale della Disabilità  
 
A mio avviso le persone con qualsiasi tipo di disabilità non vanno considerate diversamente              
dagli altri. Anche loro hanno il diritto di avere tutto ciò che desiderano e gli amici devono fare                  
in modo di dare loro un aiuto se lo necessitano. 

Eduard Zorjani 
 
La Giornata Internazionale sulla disabilità ci ricorda ancora di più che esistono persone che              
hanno bisogno di attenzioni speciali perché uguali a tutti gli altri. 

Samer Ayed 
 
Il 3 dicembre, dal 1981, si svolge la giornata internazionale della disabilità, per promuovere i               
diritti delle persone con disabilità. Uomo o donna, disabile o non disabile, siamo comunque              
persone, con dei diritti e doveri da rispettare. 

Simone Zardi 
 
Il principio generale di questo tema, il suo significato, è "Non lasciare nessuno indietro" e               
permettere alle persone con disabilità di contribuire attivamente alla società. Seconde me            



siamo tutti uguali in modo diverso, anche chi ha problemi o disabilità, ad esempio si pensa                
che le persone disabili non possano fare sport invece possono e ne hanno il diritto. Si pensa                 
che non possano fare tutto quello che può fare una persona “normale”, invece lo fanno               
anche meglio. 
La diversità è unicità! 

Matteo Poli 
 
Il tre di dicembre è una giornata speciale per ogni disabile perché in questa giornata ogni                
disabile è apprezzato ed è legge che non si può agire con violenza su un disabile ma non                  
solo con le mani, ma anche con le parole. Adesso racconterò di quando sono stato io                
disabile. Il giorno è stato il 10 novembre 2017, giorno del mio compleanno. Ero nella               
parrocchia di Pizzano a festeggiare con i miei amici eravamo andati in campetto da calcio e                
per arrivarci c’erano degli scalini, siamo saliti abbiamo fatto una partita a calcio e poi siamo                
tutti corsi giù ma io (il più tonto) per scendere dagli scalini sono saltato giù dal primo scalino                  
in alto e ho fatto un atterraggio brusco e sono rimasto a terra per un po’ e poi mi sono                    
rialzato e sono andato alla mia macchina, ho aperto lo sportello e mi sono seduto poi un mio                  
amico è andato a chiamare mio padre e mio padre mi ha detto che era troppo gonfio per un                   
livido e che avevo la caviglia rotta allora abbiamo preso una panchina e mi sono sdraiato e                 
abbiamo scartato i regali mi hanno caricato in macchina e siamo andati al Rizzoli a mettermi                
il gesso. È stato necessario l’utilizzo delle stampelle di mia sorella ma erano un po’ grandi e                 
dopo un mese siamo andati a toglierlo con una sega di metallo. Per un po’ non sapevo come                  
riuscire a muoverlo ma dopo una settimana sono riuscito a camminare meglio. E in quel               
periodo c’era anche il tre dicembre dove sono stato apprezzato. 

Riccardo Piro 

     STELLE SULLA TERRA 
Ishaan è un bambino di nove anni con molte difficoltà a scuola. Ripete la terza classe e ogni                  
materia rappresenta per lui un problema. Dopo un incontro con gli insegnanti, i genitori              
decidono di iscrivere il bambino in un collegio, per lui è molto difficile stare lì inizialmente, ma                 
riesce a trovare un amico, il migliore studente della classe. Ishaan vive questa             
nuova situazione come una punizione e soffre molto per la separazione dalla            
famiglia; inoltre anche nel nuovo istituto il bambino non riesce a fare progressi e              
sprofonda nella depressione, fino all'arrivo di un nuovo maestro di arte, Ram            
Sanchar. Il maestro rimane profondamente colpito dalla creatività e dal talento           
che Ishaan dimostra nell'arte e decide di prendersi personalmente cura del           
bambino, intraprendendo con lui un percorso di riabilitazione della lettura e della            
scrittura. Inoltre organizza una gara di pittura per tutta la scuola per permettergli di mostrare               
la sua abilità nel disegno, dove Ishaan, facendo un bellissimo disegno, arriva primo battendo              
il proprio maestro e, finalmente, sul suo viso si stampa un sorriso 

Wijdan Touirsi 

 
Il tre dicembre è una giornata creata per persone che non hanno una vita facile e                
combattono tutti i giorni per riuscirla a comandarla. Queste persone, infatti, avendo questi             
problemi sono soggetti ad atti di bullismo, prese in giro ed offese. 



Se devo dire la verità anche a me è successo di avere un difetto fisico e di pensare che non                    
guarirò mai. Infatti è successo che nel cortile della mia scuola, stavo correndo per fare una                
gara , però mentre stavo frenando perché ero vicinissimo al traguardo sono scivolato nella              
ghiaia e sono andato contro il muretto di cemento e mi sono spaccato un pezzo della mia                 
costola sinistra, in quel momento mi sentivo come se quella grande ferita potesse             
procurarmi molti danni,ma andando al pronto soccorso i dottori hanno detto che sarei guarito              
entro due settimane e che non era niente di tanto grave e quindi in quel momento ero il                  
bambino più felice del mondo. Dopo un paio di mesi vidi un disabile a Bologna che era tutto                  
storto,  in quel momento mi sentivo malissimo come se fossi nel suo corpo. 
Quindi non auguro a nessuno di avere questi difetti.  

Riccardo Francia 
 

RUBRICA IN VIAGGIO 
… ESPLORANDO… 

 
L’ AMERICA 
 
L'America è il super continente della Terra che si estende completamente nell’emisfero            
occidentale . È formato da due continenti (l' America del nord           
e l' America del sud ) detti anche Americhe. Gli Stati Uniti            
comprendono 50 stati e occupano una vasta area del Nord          
America, dall'Alaska a nord-ovest fino alle Hawaii nell'Oceano        
Pacifico.  
 
 
Le città più importanti sulla costa atlantica sono New York, centro finanziario e culturale              
internazionale, e la capitale Washington. 
 

Los Angeles 
Los Angeles è un'estesa città nel sud della California, centro dell'industria televisiva e             
cinematografica degli Stati Uniti. Vicino al suo iconico cartello "Hollywood" 
 

 
 

San Diego  
San Diego è una città californiana sulla costa del Pacifico, conosciuta per le spiagge, i parchi                
e il clima mite. 

 



San Francisco  
San Francisco, nel nord della California, è una città collinare situata sulla punta di una               
penisola circondata dall'Oceano Pacifico e dalla Baia di San Francisco.  
 
 

 
 
 

New York  
I luoghi più caratteristici della metropoli sono i grattacieli come l'Empire State Building e              
l'estesa zona di Central Park. 

 
 

Chicago  
Chicago, una città dell'Illinois sul Lago Michigan, è una delle metropoli più grandi degli Stati               
Uniti. Famosa per l'audace architettura, è costellata di grattacieli, come i famosi John             
Hancock Center, la Willis Tower. 
 

 
 

Miami  
Miami è una città internazionale che sorge sul capo sudorientale della Florida. L'influenza di              
Cuba si riflette nei bar e nei negozi di sigari che popolano il viale Calle Ocho nel quartiere di                   
Little Havana. 

 
 
 
 



Bandiera degli Stati Uniti d’America  
La bandiera statunitense è formata da 13 strisce orizzontali rosse e bianche alternate. Nel              
quadrante superiore è presente un rettangolo blu con 50 piccole stelle bianche a cinque              
punte, disposte su nove file da sei o cinque stelle che si alternano. 

 
 

Ghetti americani  
Negli Stati Uniti d'America, tra l'abolizione della schiavitù e l'introduzione della legge sui diritti              
civili degli anni sessanta, regole discriminatorie (a volte codificate in legge) costringevano            
spesso gli afroamericani delle aree urbane a vivere in determinati quartieri, che divennero             
anch'essi conosciuti come "ghetti", ad esempio buona parte di South Bronx, Compton a Los              
Angeles, Harlem a Manhattat. 

 
Galli Chiara  

 
 

LA MOLDAVIA 
 
Molti non conosco la Moldavia , oppure pensano di conoscerla . La Moldavia è un paese                
schiavo della corruzione, e quindi per questo molti pensano sia privo di bellezze             
naturalistiche e storiche. Invece su quest’ultima cosa si sbagliano, ecco alcune cose da             
vedere/provare/gustare in Moldavia: 
 
1. Chisinau la capitale del paese è la città più popolata della Moldavia . Qui ci sono molti                  
monumenti storici . 
 

 
 
 
2. Le cantine vinicole in Moldavia sono molto numerose ed estese . Una della              
più grandi è la cantina Chateau Vartely dove si può rimanere anche per piu              
giorni e assaporare i migliori vini della Moldavia. Le più grandi in assoluto             
sono le cantine della città Cricova soprannominata anche “città del vino”  

 



3.Non si può dire di essere stati in Moldavia senza aver visitato Orhei Vechi. È un                
complesso archeologico e storico situato nella cittadina di Trebujeni.  

 
4. La Transnistria è uno stato indipendente non riconosciuto dai Paesi membri dell'ONU,             
essendo considerato parte della Repubblica di Moldavia: è governato da          
un'amministrazione autonoma con sede nella città di Tiraspol. 
 

 
5. La citta di Soroca. 

 
Bianca Botnari 

 
 

 IL REGNO UNITO 
 

Il Regno Unito è formato da Inghilterra, Scozia, Galles e Irlanda del Nord. 
 
Le banconote del Regno Unito sono di carta. I biglietti con valore            
legale attuale son quelli da £5, £10, £20 e £50. In Scozia si stampano              
anche banconote da £1, ma sono abbastanza rare da trovare. 
  

        L’INGHILTERRA 
  

L'Inghilterra è una delle quattro nazioni del Regno Unito, l'unica a non costituire un'entità              
amministrativa, a non avere un governo autonomo. Condivide le frontiere con la Scozia a              
nord e ad ovest con il Galles. A nordovest vi è il Mare d'Irlanda, a sudovest il Mare Celtico, a                    
est il Mare del Nord e a sud vi è lo Stretto della Manica, che la separa dall'Europa                  
continentale. Il capoluogo è Londra  
 
Londra:è la capitale e maggiore città dell'Inghilterra e del Regno unito, con i suoi 8 825 000                 
abitanti. La sua estensione territoriale la rende la terza città più estesa d'Europa, preceduta              
da mosca e Istanbul e seguita da Roma e Berlino. L'area metropolitana conta infatti circa 14                



milioni di residenti e si estende per svariate decine di chilometri lungo la valle del Tamigi,                
fino al suo enorme estuario. 

 
IL GALLES 

 

 
Il Galles è un Paese nel Sudovest del Regno Unito noto per la costa frastagliata e per i                  
parchi nazionali ricchi di alture. La lingua è il gallese. 
Cardiff:la capitale, è una sofisticata città costiera con una vivace vita notturna e un castello               
medievale con interni decorati in stile neogotico. Situata sulla baia di Bristol alla foce del taff,                
nel sud-est del Galles e vicino alla frontiera con l'Inghilterra, si è sviluppata enormemente              
durante il XIX secolo grazie all'industria mineraria e al suo porto fortemente trafficato.  
 

LA SCOZIA 
 

 
 
La Scozia, in scozzese Scotland, è una Nazione costitutiva del Regno Unito. Si trova              
all'estremità settentrionale dell'isola di Gran Bretagna di cui occupa più di un terzo della              
superficie.  
Edimburgo in inglese e scots Edinburgh, oppure in gaelico scozzese è una città del Regno               
Unito, capitale della Scozia dal 1482 e sede del suo nuovo parlamento dal 1999. È la                
seconda città della Scozia per popolazione dopo Glasgow e la settima del Regno Unito per               
popolazione. 

 
 

L’IRLANDA DEL NORD 

 
L'Irlanda del Nord è una delle quattro nazioni del Regno unito. Oltre che come nazione, è                
variabilmente descritta come stato, come regione o provincia del Regno Unito a seconda dei              
contesti. 



Dublino,in inglese Dublin, è la capitale della Repubblica d’irlanda, oltre che la città più              
grande e popolata, non solo del paese, ma di tutta l'isola. Gli abitanti sono              
complessivamente 567 422. Se si considera l'area metropolitana,raggiungono e superano il           
milione. 
 

 
Riccardo Palmieri 

 
 

LA POLONIA 
 

La capitale è Varsavia e ha 16 regioni.  
 

 
 
 
La moneta polacca è lo: Złoty 
 
 
 
La bandiera ha 2 colori bianca quella superiore e rossa quella inferiore.            
Nell'insegna civile e in quella di stato è presente lo stemma nazionale al             
centro della banda bianca. 
 
 
L'area totale della Polonia è di 312.683 km², incluse le acque che giacciono all'interno della               

nazione. I paesi confinanti sono la Germania ad ovest, la Rep. Ceca e la              
Slovacchia a sud, l'Ucraina e la Bielorussia a est, la Lituania e la provincia              
Russia di Kaliningrad a nord-est 
 
 
 

Alcuni aeroporti presenti in Polonia possono essere: 
 
 
 
 
I monumenti più importanti sono: 
 
Il palazzo reale di Varsavia 
 
 



 
 

Il municipio di Danzica   
 
  

 Il campo di concentramento ad Auschwitz.  
Eleonora Ghini 

 
 

UN VIAGGIO VERSO L’INDIA 
PAESAGGI E GASTRONOMIA 

  
Mumbai 

 
 
 
  
 
 
 
 

Piatti tipici 

 
 

Ishmeet Singh 
 
 
 

RUBRICA “LA MONTERENZIO CHE VORREI” 
 
 
 
SALA GIOCHI 



 
 
 

 
 
 
PISTA DEL GHIACCIO 
 
 
 
 

 
 
 
   AUTO SCONTRI 
 
 
 
 

 
 
 
 
PISTA CICLABILE 
 
 
 
 
  
ZOO 
 
  
 

Ishmeet Singh 
 
 
 
 
 

Sarebbe bello avere uno skate park per i giovani. 
 



  Sarebbe bello avere il cinema per incontrarsi con gli amici  
 
 
 
Andare ai concerti è bello però sono sempre in paesi diversi da            
Monterenzio, dovrebbe esserci un grande spazio dedicato a questo         
tipo di eventi. 
 
 

 
 
 
Il bowling è bello per i giovani e per incontrarsi con gli amici il              
sabato, potrebbe essere un’alternativa durante sopratutto le       
serate più fredde. 
 
 
 
 
Le fermate non sono mai regolari arrivano in ritardo e sarebbe 
bello avere delle fermate più regolari. 
 
 

Chiara Galli 
 
 

RUBRICA DI ATTUALITA’: RACCONTI E TESTIMONIANZE 
 
La maggior parte dei ragazzi di oggi a chi si ispira? 
I ragazzi di oggi ascoltano tanta musica, guardano molta TV e seguono dei personaggi              
come NAYT, MADMAN, ARIANA GRANDE, SHIVA, SFERA EBBASTA. 
Io personalmente ascolto molto Shiva e Nayt, a me piacciono per il loro modo di vestire e il                  
loro modo di parlare. Tutti questi idoli cosa insegnano ai ragazzi? Parlano di alcool, droga e                
del fatto che la nostra generazione va in rovina, infatti la maggior parte inizia a fumare molto                 
presto, inizialmente per scherzo poi però non riesce più a smettere. Dopo una semplice              
sigaretta si passa alle droghe e all’alcol.  
È colpa di questi nostri idoli e dell’esempio che danno?  
A mio avviso secondo me loro non ci possono fare niente, non è colpa loro. 
Ora parliamo di Ariana Grande che è l’idola di quasi tutte le ragazze. 
Canta in inglese e agli inizi della sua carriera ha recitato nella  
serie Sam&Cat. Il suo primo album intitolato Yours Truly 



trattava canzoni più allegre, ma attualmente a causa della perdita del suo ex fidanzato Mac               
Miller scrive canzoni più malinconiche. 
É stata denominata donna dell’anno 2018 per Billboard.  
 

 
Denys Stefurak 

 
Per me il mondo dei miei compagni è sconosciuto, le loro passioni sono giocare ai video                
games o stare al telefono, tutte cose che non sò fare e non conosco. Loro sanno usare alla                  
perfezione il computer mentre io non sò neanche come accenderlo, in poche parole io sono               
un estraneo. La mattina, prima di entrare in classe, parlano di queste cose o della musica                
che ascoltano e io non sò che dire in proposito perché non ci capisco niente. I miei                 
passatempi preferiti sono leggere e camminare cose che loro trovano molto noiose come io              
trovo molto noiosi i loro.  

Tana Albonetti 
 

Attenzione studenti il fumo fa male alla salute! 
________________________________________ 

Come si sa fumare fa male alla salute e i genitori non lo dicono tanto per dire perchè la                   
sigaretta fa venire il tumore e ti fa vivere di meno. 

 

 



 

Mi raccomando non fumate mai che fa malissimo, spero di avervi chiarito il motivo per               
cui non bisogna fumare. 

Greta Venturi 

NON SOTTOVALUTARE ALCUNE MATERIE...  
Tutte le materie sono importanti, anche quelle che ci sembrano di no. I giovani considerano 

meno importanti varie materie come musica, arte, tecnologia, 
alternativa e molte altre. Invece in questo articolo scoprirete che non è 

così e che tutte le materie ci servono. Infatti queste materie ci 
serviranno molto nella vita oltre che matematica e italiano.  

 
● Tecnologia:  

Tecnologia è una materia molto importante perchè anche se non sembra ti fa rendere più               
preciso ed è utile nella realizzazione delle case, delle abitazioni, quindi se ci pensate è la                
materia più importante, che permette ai muratori di        
crearvi le case. Perciò dite grazie alla tecnologia,        
altrimenti non avreste un posto dove vivere.  

● Musica:  

Be’ di musica poi non ne parliamo. La musica è fondamentale nella vita soprattutto perchè               
allena la memoria, infatti, chi è che non conosce a memoria un pezzo della sua canzone                
preferita. Inoltre la musica ci fa rilassare e libera la mente. Se ci pensate bene la musica è                  
un insieme di tutti i suoni che ascoltiamo ogni giorno dal suono degli uccellini all’atterraggio               
di un aereo.  
● Arte  

L’arte ti fa sprigionare tutta la tua creatività. Anche questa materia è            
molto utile per rilassarsi, infatti è come se liberassi tutta la tua rabbia in              
un foglio di carta. Inoltre ti fa emozionare e ti può aiutare nei momenti di               
difficoltà.  



 

● Alternativa  

E’ grazie ad alternativa se ora mi trovo quì e sto scrivendo questo articolo. Questa materia ti                 
permette di comprendere argomenti che non fai a scuola ad esempio: i sentimenti o              
l’economia del paese.  

Greta Venturi 

RUBRICA SPORTIVA   

PARKOUR 
Parkour è uno sport per pochi e molto pericoloso, io lo ho fatto 
per otto anni e posso dire che è molto bello e appasionante 
sopratutto viaggi molto con il tuo gruppo. 
 
Dopo un po di anni che pratichi parkour inizi a creare trick sempre  
più difficile e pericolosi. 

  
Alessandro Saguatti 

KOBE BRYANT 
kobe bryant è stato il più grande giocatore di basket, 
è morto a bordo di un elicottero. 
 
 
Faceva parte della squadra dei Lakers il numero 24, 
era il migliore della sua squadra. 
 

L'elicottero ha avuto un difetto     per questo ha perso    
quota e quindi 
si è schiantato al suolo con lui       c’era anche sua figlia    
di tredici anni. 
Dicono che le ultime parole di      kobe a sua figlia: stai     

tranquilla andrà  
tutto bene. 

Alessandro Saguatti 
 

 
 
 



La nostra squadra di basket ... 
Ciao vi presento la mia squadra di basket formata dal nostro allenatore Davide detto              
Dave e  i nostri due aiuto allenatore  Zanaglia anche detto zana e Gil.  
Sono tutti molto simpatici compreso  Cristian che è il nostro capitano.  
L’esperienza della nostra prima partita è molto particolare perchè eravamo agitati anche se             
amichevole e purtroppo abbiamo perso ma sappiamo che prima o poi ci rifaremo.  
Siamo poi andati a Pianoro e abbiamo perso un’altra volta, anche se di poco, è stata una                 
buona occasione perché abbiamo notato che tutta la squadra è migliorata sopratutto a tirare              
e nel  contropiede. 
Il contropiede per chi non è esperto di basket non sa cosa vuole dire, cerco di spiegarlo                 
semplicemente: lo scopo è arrivare al canestro avversario 1-2 contro 0 contro 1. Dave era               
molto contento di migliorare nel pre-stagione. Per me la causa della nostra sconfitta è di non                
essere costanti e rapidi, ad esempio per il contropiede se ci mettiamo troppo la difesa è già                 
schierata.  
A me perdere non dà tanto fastidio perché gioco per divertirmi, dei miei amici invece a                
causa delle ripetute sconfitte hanno la stima sotto i piedi anche se deve consolarci il fatto                
che giochiamo sempre con squadre molto forti.  

Daniele Caroli 
 

RUBRICA GIOCANDO 
 
TOP 10 VIDEOGIOCHI DEL 2019 
 
I videogiochi, al giorno d’oggi, sono molto cambiati col tempo, prima nati per puro svago,               
come i primi cabinati o i famosissimi GAME BOY portatili, adesso, sono considerati una vera               
e propria forma d’arte poiché alcuni sfumano quasi il reale. 
Negli ultimi anni, lo sviluppo video ludico è cresciuto a dismisura, case e compagnie sono               
diventate miliardarie vendendo i propri giochi. Oggi, andremo a fare una top 10 videogiochi              
più visti nel 2019. 
 
1) NBA 2K20: il videogioco di basket con il record di vendite più alto negli Stati Uniti. 
 
2) MORTAL KOMBAT 11: l’ultimo della serie del famosissimo gioco di lotta in stile Street               
Fighter degli anni 90’. 
 
3) BORDERLANDS 3: il terzo capitolo della saga, ha riscosso un grandissimo successo             
sulle piattaforme streaming nella data d’uscita. Anche se ultimamente, sta un po’ calando a              
livello di spettatori. 
 
4) KINGDOM HEARTS 3 
 
5) TOM CLANCY’S RAINBOW SIX SIEGE: il videogioco multi giocatore lanciato nel 2015,             
che riscuote nonostante i suoi 4 anni, un grandissimo numero di utenti e spettatori. 
 
6) ANTHEM 
 



7) SUPER SMASH BROS ULTIMATE: il picchia duro di casa Nintendo, una lotta all’ultimo              
sangue tra i più famosi protagonisti di Nintendo per l’appunto. 
 
8) RESIDENT EVIL 2 REMASTERED 
 
9) GRAND THEFT AUTO 5: l’open world più famoso di Rockstar Games creato nel 2013,               
che rimane comunque un buonissimo prodotto 
 
10) RED DEAD REDEMPTION 2: e in fondo alla classifica, un’ altro            
successone di Rockstar, che ha fatto record di vendite nel 2018 per tutto             
l’anno, che riscuote ancora tantissimo successo. 
 
Bene, cosa ne pensate di questa classifica? Siete d’accordo con i numeri o             
cambiereste qualcosa? 

Simone Zardi 
 
  
 

CRUCIVERBANDO 

 
 
 

 



RUBRICA CULINARIA 
 
Siamo in Autunno e la cucina cambia, ci sono tante ricette che si possono fare quindi non ci                  
perdiamo in chiacchiere: 
L’ autunno è la stagione dei funghi e tartufi, iniziamo con una bella ricetta con i funghi. 
Vi proponiamo una tipica ricetta autunnale a base di funghi, un primo piatto saporito e               
nutriente, ideale per far risaltare il sapore delicato dei funghi. Ricordiamo che per pulirli non               
bisogna lavarli, ma raschiarli con con un coltellino per eliminare i residui di terra, poichè l’uso                
dell’acqua farebbe sparire tutto il loro caratteristico profumo: 
Ingredienti per 4 persone 
400 gr penne rigate corte 
400 gr di funghi 
4 cucchiai d’olio 
1 spicchio d’aglio 
2 cucchiai di vino bianco sale 
30 gr di pancetta 
300 gr di pomodorini da sugo  
½ cipolla 
un mazzetto di prezzemolo 
pepe 
 
una ricetta facile e gustosa. 
Provala!  
 
Un’altra ricetta? Iniziamo subito: Strudel! 
Ingredienti per l’impasto: 
farina 00 130gr 
acqua 30ml 
olio di semi(un cucchiaio)  
1 uovo  
un pizzico di sale 
 
per il ripieno: 
mele 750 gr 
pangrattato 60gr 
uvetta 50 gr 
cannella in polvere(un cucchiaio) 
scorza di limone 
zucchero 60gr 
burro 50 gr 
pinoli tostati 25gr 
 
per spolverizzare: 
zucchero a velo 
 
 



Pasta con zucca e porcini: 
ingredienti per 2 persone 
300gr di zucca 
180gr di pasta 
10gr di funghi porcini essiccati 
olio 
1 spicchio di aglio 
prezzemolo 
panna da cucina ai funghi 
ricotta salata grattugiata  
 
 
Petto di pollo ai funghi:  
3 fette di pollo(300gr) 
funghi freschi 
3 fettine di scamorza 
olio extra vergine d’oliva 
sale e pepe 
 
 
 
Salmone al forno con patate: 
ricette per due persone 
2 tranci di salmone fresco 
1 patata  
prezzemolo 
aglio 
sale e pepe 
olio extra vergine d’oliva 
vino bianco 
 
Tornate a casa e andate di fretta, il tuo pancino borbotta, sono qui per voi una cosa veloce e                   
gustosa: 
Omelette ai funghi: 
pepe 
sale 
50 gr di scalogno 
600 gr di funghi champignon 
1 foglia di alloro 
erba cipollina 
30 gr di parmigiano 
4 uova 
40 grammi di burro 
 
 
 



Dolci? 
Muffin di zucca dolci con cuore cremoso: 
300 gr di farina 
150 gr di zucchero di canna  
100 gr di zucca 
2 uova  
1 bustina di lievito 
100 gr di burro 
120 ml di latte 
un cucchiaino di cannella in polvere 
125 gr di cioccolato fondente  
scorza di un’arancia non trattata 
sale 

Ayed Samer 
 
 

Se vi piacciono i formaggi allora questo il piatto è perfetto per te a base di                
rucola e formaggi lo riuscirete a preparare in 20 15 min! 
 
 
 
 
 
 
 
 
Avete mai assaggiato un filetto? Questo vi piacerà sicuramente a base di            
pollo e verdure lo riuscirete a preparare in 10 min  
 
 
 
Come dessert potete ammirare la crema di caffè fredda 
 
 
 
 
Ed ecco a voi il piatto tipico di Napoli : la pizza. Per farla ci vuole un po di                   
mozzarella quello che ci vuoi mettere sopra l impasto 
 
 
 

El Karni Taha 
 

 
 
 



TINA MAGA DELLA CUCINA 
Ciao a tutti oggi vi farò una breve descrizione di mia nonna in cucina. Mia nonna si chiama                  
Tina, è bravissima a cucinare, mi fa sempre delle cose buone da mangiare. Io cerco di                
aiutarla sempre a cucinare e mi diverto a farlo insieme a lei. Nonna Tina è sempre felice di                  
vedermi e fa un ragù fenomenale. Lei è nata a Bologna, infatti tutta la sua famiglia è                 
bolognese quindi è bravissima a fare i tortellini in brodo. È eccezionale ovviamente a fare le                
lasagne; lei è bassa ma è anche velocissima a fare tutte le cose importanti, perché in cucina                 
bisogna essere veloci e attenti. Il suo piatto preferito sono i tortelloni burro e salvia: una cosa                 
da leccarsi i baffi! 
È anche brava a fare i dolci come il tiramisù e la zuppa inglese. I piatti più importanti però                   
sono le tagliatelle e il cremecaramel. Lei ha tantissimi ricordi dei suoi genitori come i tegami                
di ceramica, i piatti i bicchieri e le posate. Mi insegna sempre delle cose nuove da fare in                  
cucina, da piccolo mi insegnò a fare la crema da mettere nel rotolo. 

Jacopo Ronchi 
 
 

RUBRICA AMBIENTE 
 
Il cambiamento climatico è una realtà e sta già provocando impatti e fenomeni di frequenza               
e intensità mai visti nella storia umana e con essi sofferenze, perdita di vite, sconvolgimento               
degli ecosistemi e della ricchezza di biodiversità che sostengono la nostra vita. 

 
 
Il riscladamento globale avrà eventi catastrofici come l’innalzamento del livello del mare,            
l’incremento delle ondate di calore e dei periodi di intensa siccità, delle alluvioni, l’aumento              
per numero e intensità delle tempeste e degli uragani.  

 
Questi fenomeni avranno un impatto su milioni di persone, con effetti ancora maggiori su chi               
vive nelle zone più vulnerabili e povere del mondo, danneggeranno la produzione alimentare             
e minacciano specie di importanza vitale, gli habitat e gli ecosistemi.  



 
Nonostante nella comunità scientifica ci sia un consenso pressoché unanime sul fatto che il              
cambiamento climatico sia in atto e che esso derivi particolarmente dalle emissioni di gas              
serra derivanti dalle attività antropiche, i governi e le aziende stanno rispondendo con             
colpevole lentezza, come se il cambiamento climatico non rischiasse di mandare a pezzi le              
fondamenta della civilizzazione umana e dell’economia. E’       
evidente che gli impegni assunti dai Paesi fino ad ora non sono            
sufficienti .  
Nevica in Texas e Louisiana record di temperatura più bassa dei           
paesini intorno. Il riscaldamento globale è una grandissima        
bufala.  
E questo, che il presidente degli Stati Uniti, una delle più grandi            
potenze al mondo, ci sta dicendo. 
 
 

Bianca Botnari 
 

    PLASTICA 
In questi ultimi cinquanta anni l’aumento della plastica è impressionante. 
Adesso anche ai Caraibi ci sono della sacchetti di plastica nei coralli. 
 
Oltre alla plastica nei coralli, ci sono le isole di plastica, una è più grande della Sicilia, non è                   

solo plastica ma sono anche rifiuti di qualsiasi tipo. 
Essi sono nel Oceano Pacifico. 
 
 
 
 

Le persone non si rendono conto del danno che causano ogni singolo giorno. 
Voi potete fare la differenza, è molto semplice basta non inquinare, ridurre,            
riutilizzare. 

 
 
 
 
 
 

Alessandro Saguatti 
 

  
 
 
 
 



ATTENZIONE: MONTERENZIO È INVASA DA CIMICI! 
 
Queste piccole creaturine stanno invadendo monterenzio per cercare riparo e cibo nelle            
case degli abitanti. Esse mangiando rovinano i raccolti e si riproducono sempre di più. 
 
 
 
 
 
 
Queste cimici provocano oltre ai ragni e ai vari insetti l’uso dei pesticidi             
quindi è importante lavare bene la frutta e la verdura prima di mangiarla.  
Purtroppo oltre ad arrecare danni possono provocare disagio e la          
diffusione di malattie per la popolazione. 
 
Inoltre queste cimici sono di varie tipi: 
 
Asiatiche  
  
Le cimici asiatiche sono marroni e vengono dall’Asia. Purtroppo però,          
quando le schiacci fanno una gran puzza. 
 
Cimici dei letti:  
La cimice dei letti stà facendo una strage a Roma. 
Infatti, si nutre di sangue caldo. Essa ha un corpo 
lungo 6 cm, è marrone ed è un po’ schiacciata 
nella parte dorsale. Inoltre sulla schiena ha anche  
una coppia di squame cutanee.  

 
 

RUBRICA MUSICALE 
 
Ci sono diversi tipi di musica ed è generica varia dalla classica alla musica rock o ad                 
esempio un nuovo tipo di musica la TRAP un tipo di musica che non ha sempre strumenti                 
con la base ma a volte la voce con l’autotiune oppure con suoni creati da computer una                 
musica che piace molto ai giovani ragazzi di oggi. I cantanti più ascoltati della trap con i                 
nomi d’arte sono CAPO PLAZA ,SFERA EBBASTA ,TEDUA ecc ecc… alcuni loro brani più              
famosi sono giovane fuoriclasse (capo plaza ) 24h (sfera ebbasta ) wasabi 2.0(tedua)  
 
 
                            Capo Plaza con Sfera Ebbasta  
 
 
 
 
 

 
 



MUSICA REGGAETON 
 
La musica nasce nei primi anni del 2000, si diffonde dalla Spagna all’Europa e poi si                
diffonde in tutto il mondo. Alcuni cantanti famosi di musica Reggaeton sono Elettra             
Lamborghini, J Balvin, Daddy Yankee.  
Alcune loro canzoni famose sono:  
mi gente (J Balvin), pem pem pem (Elettra Lamborghini), con calma           
(Daddy Yankee). La musica reggaeton è solitamente in lingua spagnola e           
con balli a volte sensuali. 
 

 
 
 

MUSICA DA DISCOTECA 
La musica da discoteca nasce i primi anni 80 fino alla musica techno, i cantanti più famosi 

sono Rudeejay, Martin Garrix, David Guetta. Per suonare remixano le canzoni a loro modo, 
le loro tastiere per remixare arrivano a costare fino a 10000 euro, in più ci sono le  casse e i 

mixer. I pezzi più famosi sono hey (Rudeejay), animals (Martin Garrix), never be alone 
(David Guetta). Ci sono molte discoteche famose tipo il Numa a Bologna. 

 
 

MUSICA POP (POPOLARE) 
 
La musica pop è la musica più variabile partendo dal ritmo agli strumenti finendo con i                
cantanti.  
Nasce nel 1960, il termine "musica pop" in Italia era poco usato in favore del più generico                 
musica leggera. Sul finire del decennio veniva usato per indicare genericamente tutti quei             
gruppi che uscivano dalle forme imposte dalla canzonetta, alcuni cantanti famosi sono Ed             
Sheeran , Nicky Minaj, Michel Jackson, Lady Gaga. Alcune loro canzoni famose sono : di Ed                
Sheeran (perfect), Nicky Minaj (megatron), Michel Jackson (thriller), Lady Gaga (shallow). 
 

 
 

Matteo Poli 
  



MUSICA AI NOSTRI TEMPI 
 

Oggi la musica è molto cambiata confronto a quella degli anni 50 o degli anni 60. Infatti oggi  
esiste una musica rep, pop e trap. Un esempio è SferaEbbasta, un grande rapper che ha 

fatto successo in tutto il mondo 
E’ un grande artista che ha fatto strada nel mondo   intorno al 
2011-2012. SferaEbbasta canta musica trap e rap (musica che 
prevale oggi), ha i denti d’oro ed è tatuato in tutto il corpo. 
Si è tatuato anche 6 stelline nella testa per segnare la faccenda 

di Corinaldo dove sono morte 6 persone. 
Greta Venturi 

 
 

RUBRICA FUMETTI 

 
Veronica Venturi 

 
 

RUBRICA MODA 
 
Il termine moda è spesso correlato al modo di abbigliarsi , la moda nasce in parte dalla                 
neccesità umana correlata alla sopravvivenza di coprirsi con tessuti, pelli o materiali lavorati             
per essere indossati . Dopo la preistoria l’abito assunse funzioni sociali, atte a distinguere              
varie classi  

MODA AUTUNNALE  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 



MODA INVERNALE 

 
 

MODA PRIMAVERILE 
 

 
 

MODA ESTIVA 

 
 

Alketa Berisha 
 
 



 
 
 

RUBRICA SPERANZA: PENSIERI, STATO D’ANIMO, L’INCREDIBILE! 

 
Alketa Berisha 

 
 

Il periodo che stiamo vivendo ha scombussolato completamente la nostra quotidianità  e le 
cose che prima davamo per scontate ora non le possiamo più fare . L’andare a scuola , 
vedere i nostri amici , uscire al parco . A tutti manca la nostra vita normale ma per contenere 
il contagio dobbiamo rispettare delle regole . In primis per uscire dobbiamo tenere addosso 
la mascherina e metterci sempre i guanti . Poi da oggi si può uscire anche per incontrare 
amici però l’importante è seguire le regole . Non abbracciarsi , non baciarsi e mantenere il 
metro di distanza . Il coronavirus e un virus molto contagioso quindi e per questo che 
dobbiamo mantenere minimo 1 metro di distanza . Molte strade sono vuote , anche le più 
famose e affollate come la strada che porta al Colosseo  
 



.  
Esiste un sito che si chiama lab14 dove si possono tenere sotto controllo tutti i dati  
https://lab24.ilsole24ore.com/coronavirus/ 

 
Bianca Botnari 

 
Il 2020 è iniziato in maniera molto strana: il Coronavirus che era nato in Cina è arrivato                 
anche da noi. Il 23 febbraio hanno chiuso le scuole ed anche mio padre ha chiuso l’azienda                 
e ha cominciato a lavorare da casa.Tutto il mondo è stato contagiato con tanti malati e morti.                 
La maggioranza degli italiani è rimasta chiusa in casa in quarantena per evitare che il               
coronavirus si espandesse.Io in quarantena per esempio giocavo con la mia famiglia a             
giochi di società, a carte e una volta abbiamo fatto un puzzle da 1000 pezzi. Col bel tempo                  
abbiamo sistemato il giardino e fatto i lavori che non facevamo da molto. Abbiamo montato               
una panchina e un’amaca e anche un’altalena. La scuola la seguivo con la didattica a               
distanza.La cosa che non mi è piaciuta di questo modo di fare scuola è che avevo spesso                 
dei problemi di connessione e mi mancava il contatto tra noi alunni e coi Prof. Invece la                 
cosa bella è stata capire il valore della scuola quella fatta dal vivo, perché non avrei mai                 
pensato che mi potesse mancare. Mi è mancato anche molto il mio sport che è il basket e                  
ho capito la bellezza di stare fuori all’aperto e la fortuna di avere un giardino.In bocca al lupo                  
a tutti per la fase due e speriamo presto di tornare alla nostra vita di prima. 
 

Daniele Caroli 
QUARANTENA  

Da quasi 2 mesi, siamo bloccati, in questa realtà impossibile, in           
questo buco nero, che io definirei una trappola per le emozioni!           
Già, questa quarantena sta mettendo in bilico le emozioni di tutti,           
non sappiamo più se provare noia, rabbia, stanchezza o tristezza. 
 
Il corona virus si sta impossessando del mondo, sta allontanando          
i nostri cari dalla realtà, e quando nemmeno te lo aspetti, te li             
porta via.  
“Andrà tutto bene” lo ripeti nelle prime settimane, “Essere         
ottimisti è la cosa migliore” te lo ripeti all’inizio del secondo           
mese, poi si arriva nel momento in cui non sai più che dire, o              

https://lab24.ilsole24ore.com/coronavirus/


che fare, non sai se essere ottimista o semplicemente indifferente. 
 
 
Dati: In questi mesi, questo virus ha colpito principalmente la Cina, l’India, l’Italia, la Spagna,               
la Francia, il sud Corea e gli Stati Uniti. 
si sa per certo che attualmente l’italia sta migliorando, ma niente è certo, finchè non si sa                 
come ucciderlo! 
 
 
 
 
 
 
Però trovo che il virus non sia del tutto un male, sta infatti, facendo riacquistare alla natura, il                  
suo potere, il suo spazio. Da quando le aziende hanno smesso di funzionare (o almeno per                
la maggior parte) e le barche hanno smesso di trafficare, gli animali, hanno cominciato a               
venire fuori dall'oscurità, a smettere di nascondersi! 
 

Questo è ciò che penso sulla quarantena, e sulla nostra situazione           
attuale. 
 
 

 
 
 

Margherita De Risi 
 

NIENTE SARÀ PIÙ COME PRIMA 
Le persone camminano per strada dopo essere stati chiusi a casa da due             
mesi. 
In questo periodo buio e di vuoto immenso che sta pian piano            
distruggendo la nostra felicità, sta portando anche molte persone a          
pensare a ciò che veramente conta e alle cose importanti da non            
sottovalutare.  
Molte persone, come me, si sono riempite di cose negative fino a poi non riuscire più a                 
contenerle e dover sfogarsi pur non sapendo con chi farlo. 
Credo che in tutto questo male ci sia stato anche del bene. 
Tutto questo ha migliorato le persone a parer mio. 

Eleonora Ghini 
 

                                      LA MIA PRIMA QUARANTENA 
 
Che noia, che fatica, che pesantezza! In questo lungo tempo ho provato sensazioni come              
non mi era mai successo prima, soprattutto perchè non mi sono potuto muovere per due               
mesi interi. Ma nonostante questo, capisco la gravità della situazione e quindi non mi              
lamento. Infatti, ora che le restrizioni si sono allentate, di tanto in tanto un giro in bici me lo                   



faccio. Anche se siamo stati barricati in casa alla fine ho trovato, dopo tanti sforzi, dei                
passatempi per non annoiarmi. Tra questi ci sono leggere, fare dell'esercizio fisico in casa              
(quando gli orari condominiali e il vicino lo permettono), costruire puzzle e fare             
videochiamate con i miei amici e con mio cugino. 

Da quel che ho sentito al Tg i contagi stanno diminuendo, mentre i guariti stanno                
aumentando, queste notizie mi rincuorano. La nostra famiglia ha resistito bene alle prove a              
cui il virus ci ha sottoposto; i miei quattro nonni, che sono piuttosto anziani, hanno resistito                
con successo.  
Paura, rabbia, frustrazione questo è ciò che ho provato nella prima fase della pandemia.              
L'impossibilità di vedere i miei amici, di andare agli allenamenti e alle partite di basket, la                
lontananza dai miei parenti, l'annullamento di tutti gli incontri scout, la mancanza della             
quotidianità legata alla scuola, del contatto fisico, degli abbracci e delle pacche sulle spalle              
degli amici mi hanno stravolto la vita. Non so cosa succederà, come sarà il futuro, se                
potremo tornare a scuola in piena sicurezza, se potrò tornare a gareggiare nel basket, se               
potremo andare al mare, se ci sarà data la possibilità di frequentare gli amici per fare feste e                  
giocare insieme. Come facevamo prima. 
Ringrazio tutti i medici per i vari sacrifici che fanno e hanno fatto per il nostro paese. Spero                  
che questa pandemia finisca al più presto e che la maggior parte di noi ne esca sana e                  
salva. Un domani spero che si possa girare per strada senza rischi e poter abbracciare le                
persone a cui si vuole bene senza la paura di poterli contagiare, a me questo divieto di                 
avere un contatto fisico con altre persone mi fa venire una voglia irrefrenabile di abolire               
queste leggi che ce lo impediscono. 

Arturo Grilli 

 
Io penso che questa epidemia abbia creato il caos nel mondo ma l’unica cosa che dobbiamo                
pensare nella quarantena e fare i compiti e pure studiare spero che finisca la quarantena               
così ci potremo tutti rivedere e poter uscire di casa  
Anche se si potrà uscire di casa le nostre vite sono controllate speriamo che finisca il più                 
presto possibile. 

Cristian Nedelcu 
 

LA VITA AI TEMPI DEL CORONAVIRUS 
 
Quando a gennaio abbiamo saputo di un nuovo virus che stava facendo vittime in Cina e                
che aveva provocato l’isolamento in quarantena di milioni di persone la maggior parte di noi               
non ha prestato grande attenzione alla notizia. Alcuni l’hanno semplicemente ignorata, altri            
l’hanno accolta come una delle tante informazioni provenienti da zone remote del mondo             
che possono preoccupare, dispiacere o lasciare indifferenti ma davvero in pochissimi           
abbiamo pensato che si trattasse di un fatto che potesse riguardarci direttamente. 
Col passare del tempo la vicenda si è fatta più preoccupante, la questione iniziava in               
qualche modo a riguardarci e il fatto che si iniziasse a ripetere che questa malattia fosse                
letale solo per gli anziani e per chi già era malato ci lasciava perplessi e suscitava reazioni                 
differenti: visto che noi non rischiamo di morire non ci dobbiamo preoccupare? Ma i nostri               
nonni? E quel parente malato? Che cosa ci vogliono trasmettere gli adulti tramite i mezzi di                



comunicazione? Ci vogliono dire che dobbiamo basare la nostra vita sull’egoismo e che se              
un pericolo non può toccarci dobbiamo ritenerlo inesistente? 
Poi sono passati altri giorni e dopo un pomeriggio di attesa ci hanno comunicato che le                
scuole sarebbero state chiuse per due settimane provocando una reazione di felicità            
generale. Siamo usciti e abbiamo festeggiato senza capire che se si era arrivati a questa               
decisione il motivo doveva essere grave. Abbiamo continuato a fare le stesse cose di tutti i                
giorni guardando in modo strano le persone che iniziavano a mettersi la mascherina. 
Alcuni genitori (come i miei) hanno parlato con tutte le loro energie per spiegare l’importanza               
di rimanere a casa, altri, ancora nel fine settimana del 7 e dell’8 di marzo, organizzavano per                 
i loro figli feste di compleanno a cui venivamo invitati suscitando lo sconcerto delle nostre               
famiglie che con grande difficoltà riuscivano a convincerci di non essere esagerati o             
paranoici se ci proibivano di andare. 
Quando i miei genitori mi hanno comunicato l’obbligo di rimanere in casa senza vedere più               
nessuno dei miei parenti e amici, mi ha dato l’idea di essere in prigione. Le giornate                
passavano con lezioni online e i vari compiti assegnati. Per uscire a prendere i beni di prima                 
necessità, bisognava avere un foglio chiamato autocertificazione, indossare la mascherina, i           
guanti e mantenere un metro di distanza dalla persone. Ci sono stati tantissimi morti e               
ospedali al collasso, medici con turni massacranti con il rischio di essere contagiati e con               
tanta fatica sembra che il contagio sia diminuito. 
Ad oggi 17 Maggio 2020 sono contento di aver rispettato insieme ai miei genitori, le regole                
imposte dal governo. Da domani si comincia, con le dovute precauzioni, una fase dove si               
può tornare a vivere normalmente, non come prima ovvio, ma almeno si ricomincia. 
 

 
Thomas Stanzani 

 
“THE CORONA VIRUS TIME” 

Io penso che in questa quarantena abbiamo fatto tante cose che prima non facevamo o non                
riuscivamo a fare; una di queste ad esempio è passare più tempo con la famiglia. Abbiamo                
scoperto delle nuove doti. In questo periodo abbiamo scoperto momenti magici, abbiamo            
imparato a cucinare e ad utilizzare il computer (per chi lo ha, chi non lo possiede è migliorato                  
nell’utilizzo del telefonino). In questo periodo abbiamo imparato a stare più “uniti” che mai              
(ma distanti) per lottare contro il coronavirus: chi in modo artistico, chi in modo musicale.               
Insomma c’e’ un obiettivo ben preciso: sconfiggere il virus. Perché nei primi momenti,             
quando non si sapeva ancora niente, *o poco*, era necessario non deprimersi più di tanto,               
anche se era difficile. 

Veronica Venturi 



Questa situazione non è delle migliori ma bisogna non perdere le speranze se siano stati i                
cinesi o no non importa adesso tutti devono fare del proprio meglio per contribuire allo               
sviluppo di una cura e diminuire gli infetti. 

Riccardo Piro 
 

MONTERENZIO TUTTI A CASA  
In questa quarantena dovuta al virus chiamato CoviD-19 venuto(si presume) da un            
laboratorio a Wuhan non vediamo ormai da mesi:amici,parenti e persone a noi care.Il virus              
ha tratti in comune con un altro virus quello della Sars,anche chiamato CoV-2.Un aspetto              
positivo è che stando a casa la natura riprende i suoi spazi,l’inquinamento dei mari              
diminuisce e le polveri sottili pm 8 e pm10 si stanno diradando.Dal 18 Maggio apriranno               
negozi,bar e si potrà tornare a uscire mantenendo le norme di sicurezza .Inizialmente non              
tutti prendevamo seriamente il corona virus(chiamato così per le punte che presenta            
guardato al microscopio)ma in pochi mesi l’epidemia della cina passò a una pandemia             
coinvolgendo il mondo intero.Mantenendo le dovute precauzioni pare che a Novembre 2020            
torneremo tutti alla normalità. 
Distanti ma uniti. 

Giada Rebollini 
 

MONTERENZIO IN QUARANTENA 
Il periodo che stiamo vivendo passerà sicuramente alla storia come uno degli eventi più letali               
del nostro secolo infatti questo virus COVID19 ha causato migliaia di morti.Il governo ha              
messo in atto precauzioni mai viste tra cui il lockdown l’obbligo del distanziamento sociale e               
l’uso obbligatorio di mascherine tuttavia non tutti seguono queste importanti regole.Ma           
malgrado tutto ci sono degli aspetti positivi come la riduzione dell’inquinamento dei nostri             
mari e quello atmosferico infatti le polveri sottili che soffocavano le grandi città si sono               
ridotte,non tutti i mali vengono per nuocere. 

Nicolas Rebollini 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
 
 

Ishmeet Singh 
 

COSA NE PENSO DEL CORONAVIRUS 
 



COSA NE PENSO DEL CORONAVIRUS 
Questo nemico invisibile che sta tormentando la vita di 4 miliardi di persone da più di 2 mesi,                  
ci ha costretti a rinunciare a tantissime cose che prima erano abituali e normali. Una serata                
con gli amici, una vacanza, la scuola, il lavoro, abbiamo tutti perso qualcosa a cui tenevamo.  
Noi alunni, ad esempio, abbiamo dovuto affrontare un cambiamento di dimensioni bibliche            
nel nostro sistema di apprendimento, le videolezioni. Questo sistema di didattica a distanza             
per me e per molti miei coetanei è molto più stancante e noioso, per via del troppo tempo                  
passato davanti a uno schermo. Un altro problema sono le interrogazioni e verifiche, che a               
parere mio non dovrebbero nemmeno essere valutate, poiché probabilmente il 90% copia            
da siti o tenendosi il libro aperto dietro la telecamera e passare inosservato agli occhi dei                
professori. Purtroppo, non è possibile prevenire tutto ciò, sia perché ormai l’anno è finito, sia               
perché purtroppo tutto questo è inevitabile.  
Spero che questa situazione finisca al più presto, e spero che quello che stiamo vivendo ora                
noi studenti, non succeda anche l’anno prossimo. 

Simone Zardi 

  
 IL  CORONAVIRUS 

Il coronavirus, è un virus minuscolo che attacca le persone più deboli.  

Tutt’ora molti ragazzi e anziani lo temono perché è come se fosse un nemico invisibile.               
Purtroppo questo piccolissimo organismo ha fatto chiudere tutto in pochissimi giorni e noi             
ragazzi non possiamo più uscire e divertirci con gli amici.  

Scuola.net ha intervistato ben 9145 ragazzi tra gli 11 e i 21 anni. Questi sono i risultati:  

-I ragazzi si sentono soli e nessuno li sta aiutando; 

-Aumentano le situazioni spiacevoli; 

-Aumentano l’ansia e stati depressivi; 

-Alcuni ragazzi chiamano i numeri verdi per raccontare il loro panico etc... 

Ho visto, inoltre, su internet che c’è il rischio della sindrome di Hikikimori: una malattia               
psicologica che non si vuole più uscire dalla camera oppure non si vuole che qualcuno entri                
nella tua stanza. 



 

Ecco come la penso io su questo periodo: per me è un periodo grigio perché non si può                  
uscire con gli amici e siamo costretti a stare in casa. 

Mi manca veramente tanto la scuola perché trasmette dei valori come l’amicizia, la lealtà che               
i computer o i telefoni non possiedono. 

 Greta Venturi 
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